

[SECCIONES]

■ Cantabria / REGIÓN

Cantabria

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región

Opinión

Cronica

- Nacional
- Internacional

Economía

Deportes

Vida y Ocio

- Sociedad
- Cultura

Televisión

Necrológicas

Tecnología

[SUPLEMENTOS]

[SERVICIOS]

- Nos visitaron
- Índice Titulares
- Contactar
- Inf. Corporativa
- Agenda
- Horóscopos
- Programación TV
- Cartelera Cine
- Farmacias
- Tiempo
- Info. Útil
- Postales
- Efemerides

[CANALES]



CAMPOO

Los once alcaldes de la comarca asistieron al 'Sermón de la peseta'

Los mandatarios celebraron un pleno tras el acto religioso, en el que se trató el proyecto de Mancomunidad de Campoo

JAVIER/REINOSA

Ayer, jueves, festividad de la Inmaculada, se celebró en Reinosa el tradicional 'Sermón de la peseta', con la asistencia de los alcaldes de los Ayuntamientos que integran la Merindad de Campoo. En esta ocasión asistieron a esta centenaria celebración los alcaldes y representantes de los once municipios que forman el mapa comarcal, circunstancia ésta que no se cumplía desde hace varios años.

Como manda la tradición, los actos se iniciaron con la celebración de una misa, en la parroquia de San Sebastián, a las doce de la mañana, en la que el superior del monasterio de Montesclaros, Francisco María García, pronunció el obligado 'Sermón de la peseta'. Tras la ceremonia religiosa, los alcaldes se trasladaron al salón de actos del Ayuntamiento de Reinosa, en donde, en el transcurso del pleno de los mandatarios, el superior dominico entregó un céntimo de euro, en sustitución a la desaparecida peseta, al presidente de la Merindad, José Miguel Barrio, como renta simbólica que los Dominicos pagan por la ocupación del conjunto monástico de Montesclaros, propiedad de la citada Merindad. En esta ocasión uno de los principales temas de debate entre los representantes de los distintos municipios del arco campurriano fue el proyecto de crear la Mancomunidad Campoo-Los Valles.

La gestión inicial de esta propuesta fue impulsada el pasado septiembre coincidiendo con la fiesta de los Procuradores que anualmente se celebra en Montesclaros. En fechas posteriores los alcaldes volvieron a reunirse para abordar este mismo asunto de forma monográfica y acordar el nombramiento de una comisión que se encargaría de elaborar el borrador de los estatutos de la Mancomunidad.

Este borrador fue presentado ayer a los alcaldes en la sesión celebrada en el Ayuntamiento de Reinosa, proponiendo el representante de Campoo de Suso, Pedro Luis Gutiérrez y el de Enmedio, Carmelo Hijosa, algunas modificaciones referentes al preámbulo sobre las características y similitudes de los municipios, así como la denominación del proyecto, por lo que pasaría a titularse Mancomunidad de la Merindad de Campoo, en lugar de Mancomunidad de Campoo-Los Valles. El alcalde de Reinosa por su parte, sin mostrarse en contra de crear una Mancomunidad, aludió a unas determinadas «deslealtades» que se producen en perjuicio del municipio de Reinosa, insistiendo en que antes de abordar el estatuto es necesario que se clarifiquen las «lealtades». En este sentido



SESIÓN. Los alcaldes de la Merindad asistieron al 'Sermón de la peseta' y celebraron una sesión en el Ayuntamiento de Reinosa. / S. D.

 Imprimir Enviar

HISTORIA

Los Dominicos: Llegan en 1880.

Monasterio: La Merindad de Campoo, propietaria del conjunto monástico, alquiló el mismo a los religiosos.

Condiciones: Fijaron como renta anual 1 peseta. Además, todos los años, el 8 de diciembre, festividad de la Inmaculada, el superior de los Dominicos está obligado a pronunciar un sermón en la iglesia parroquial de San Sebastián de Reinosa, en la misa mayor de las 12 horas.

Continuidad: A pesar de que algún año, por distintos motivos, no se ha podido seguir la tradición, con la de ayer se han cumplido 125 años de 'Sermón de la peseta'.

Modificación: Con la llegada del euro se cambió la peseta por un céntimo.

Alcaldes: A pesar del tiempo transcurrido, el acuerdo de 1880 les obliga a su cumplimiento.

puso como ejemplo los prejuicios que actualmente tiene Reinosa por el descenso de población, «son casi 3.000 las personas que residen en Reinosa y están empadronadas en otros municipios del entorno, por lo que hay que comenzar por el control de estas actuaciones». El resto de alcaldes discreparon de los planteamientos de Barrio, alegando que ellos también sufren situaciones similares.

Al final, y con el objeto de tratar con más tiempo el proyecto de Mancomunidad, los alcaldes acordaron celebrar una nueva reunión el día 12 del próximo enero. En esta misma sesión fueron igualmente abordados otros temas sobre el plan de energía eólica que elabora el Gobierno regional de Cantabria, y la necesidad de una planta de reciclados que reclama Enmedio.

Enlaces Patrocinados

[Casona de Naveda Campoo](#)

Máxima categoría Rusticae (verde) 4 Estrellas. Muy valorado en Prensa .
www.casonadenaveda.com

[Balnearios en Cantabria](#)

Ofertas increíbles para escaparte a hoteles y balnearios en Cantabria .
lastminute.com

[Hoteles reinosa](#)

Planea tu escapada o tu puente, con la garantía de Viajesmapfre.com .
www.viajesmapfre.com

[Cambie sus Liras, Pesetas](#)

a través de GFC y reciba Euro, Dólar a cambio. .
www.gfc.de/espanol

Subir



© Copyright EL DIARIO MONTAÑÉS
Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF:B39495460
C\ La Prensa s/n 39012 Santander
Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165,
Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª
Contactar / Mapa web / Aviso Legal / Política de privacidad / Publicidad / Master El Correo
/ Club Lector 10

Powered by  SAREMEDIA